



# communiqué

N°:  
No.: 167

Le 5 novembre 1985

## UN GROUPE CANADIEN D'ENTREPRISES EN COPARTICIPATION

### EMPORTE UN CONTRAT DE GESTION DANS LE SECTEUR

#### DES MINES AU GHANA

Le ministre du Commerce extérieur, l'honorable James Kelleher, a annoncé aujourd'hui qu'un groupe canadien d'entreprises en coparticipation a signé un contrat de gestion de 13,3 millions de dollars américains avec la State Gold Mining Corporation, du Ghana, en vue d'assurer le contrôle de la gestion de trois des mines d'or que possède l'Etat.

Selon les termes de l'accord, le groupe, composé de la Cominco Engineering Services Limited (filiale de la Cominco Limited), de la Mining Corporation of Canada Limited (filiale de Noranda Inc.) et de la SNC Inc. (membre du groupe SNC), sera chargé de gérer la réorganisation et la modernisation des mines souterraines de Tarkwa et de Prestea, ainsi que des travaux de dragage d'alluvions à Dunkwa, lieux situés dans l'Ouest du Ghana.

En plus des responsabilités de gestion, l'accord prévoit qu'une formation opérationnelle et de gestion sera offerte à des Ghanéens pour leur permettre d'assurer à leur tour la gestion des mines à l'expiration du contrat, dont la durée sera de trois à cinq ans.

Le financement du projet est assumé en partie par la Banque mondiale par l'intermédiaire de sa filiale, l'Association internationale de développement. Le gouvernement canadien prévoit accorder un prêt de faveur par l'entremise de l'Agence canadienne de développement international (ACDI) pour compléter le financement.

Le groupe, désigné sous le nom de Canada-Ghana Mining Group (CGMG), a mis à l'oeuvre son équipe des opérations à la mi-octobre.

Le Canada entretient avec le Ghana des liens de coopération étroits depuis l'accession de ce pays à l'indépendance en 1957. Le programme canadien d'aide au développement au Ghana est d'ailleurs le plus ancien programme d'aide mis sur pied en Afrique. L'octroi de ce contrat de gestion à un groupe d'entreprises en coparticipation marque la première étape vers une restructuration du secteur de production du Ghana dont l'importance est si vitale pour l'effort global de relance économique de ce pays.